



Conférence sur la montée de l'extrême droite en Autriche

Jeudi 13 septembre à 18h30
Hôtel de ville de Grenoble

En présence de

Anaïs Voy-Gillis

Doctorante en géopolitique de l'Institut français de géopolitique

Tristan Guerra

Doctorant en Sciences politiques et membre du laboratoire grenoblois PACTE

Le 13 septembre, la Ville de Grenoble et la Maison de l'International organisent une conférence intitulée « La montée de l'extrême droite en Autriche : perspectives comparées et enjeux pour l'Europe ».

Dans un contexte de poussée fulgurante de l'extrême droite en Europe, cette soirée proposera un éclairage sur ce phénomène en s'intéressant plus particulièrement au cas autrichien. Anaïs Voy-Gillis, doctorante en géopolitique à l'Institut français de géopolitique, analysera les dynamiques et les déterminants

de cette montée de l'extrême droite en Europe.

Elle comparera le cas autrichien à d'autres cas européens. L'objectif étant de questionner l'impact de cette dynamique sur l'Europe, notamment dans le cadre de la présidence autrichienne du Conseil de l'Union européenne. Tristan Guerra, doctorant en Sciences Politiques et membre du PACTE, interviendra à travers une lecture sociologique du vote extrême droite en Autriche et en France, tout en développant une analyse sur les figures de l'extrême droite dans ces pays par le prisme de la psychologie politique.

CONFÉRENCE
MONTÉE DE
L'EXTRÊME-DROITE
EN AUTRICHE
PERSPECTIVES
COMPARÉES
ET ENJEUX
POUR L'EUROPE



TRISTAN GUERRA
Doctorant en
Sciences politiques
et membre de PACTE

ANAÏS VOY-GILLIS
Doctorante
en géopolitique
à l'Institut français
de géopolitique

13 SEPT.
18 H 30

Hôtel de Ville
de Grenoble
Salons
d'honneur
Entrée libre

